
OCTUBRE  
Sesión del día 27 



POR UNA ENERGÍA BARATA, ECOLÓGICA  
Y SOSTENIBLE 

Propuesta de Cs Rivas 

¿En qué consiste? 
Apostamos por la creación una comunidad energética local en 
Rivas, es decir, una entidad cuya finalidad primordial sea 
proporcionar beneficios ambientales, económicos y sociales para 
los vecinos, en lugar de ganancias financieras. Algo que ha estado 
muy de actualidad en los últimos meses con los picos de precios 
alcanzados por la luz. La propuesta ha sido respaldada por el resto 
de grupos de Rivas por lo que se convierte en declaración 
institucional.  
 
 Para acceder a la documentación.  
PINCHA AQUÍ. 

https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/EUFOuDP_rFxPg6yr_vI-tGYBjesfK5FheoTJO_-XAvSa2A?e=TXk3rE
https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/EUFOuDP_rFxPg6yr_vI-tGYBjesfK5FheoTJO_-XAvSa2A?e=TXk3rE
https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/EUFOuDP_rFxPg6yr_vI-tGYBjesfK5FheoTJO_-XAvSa2A?e=TXk3rE
https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/EUFOuDP_rFxPg6yr_vI-tGYBjesfK5FheoTJO_-XAvSa2A?e=TXk3rE


CREACIÓN DE UNA RED DE AUTOBUSES ELÉCTRICOS  
MUNICIPALES CON LA SUBVENCIÓN DE ZBE 

Propuesta de Cs Rivas 

¿En qué consiste? 
Nuestra alternativa es que se unan en 
malla los distintos barrios de Rivas, sus 
zonas comerciales, colegios, institutos, 
centros de salud, centros deportivos y 
culturales, puntos de interés y las 
conexiones con Metro y autobuses 
interurbanos.  

Para acceder a la documentación.  
PINCHA AQUÍ. 

https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/EVrCGZ3xZ99Ng9gASE8n05IBiVL300vt_kuvdHybjjOYKA?e=gxnABD
https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/EVrCGZ3xZ99Ng9gASE8n05IBiVL300vt_kuvdHybjjOYKA?e=gxnABD
https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/EVrCGZ3xZ99Ng9gASE8n05IBiVL300vt_kuvdHybjjOYKA?e=gxnABD
https://ciudadanosrivas-my.sharepoint.com/:b:/g/personal/grupomunicipalcs_ciudadanosrivas_onmicrosoft_com/EVrCGZ3xZ99Ng9gASE8n05IBiVL300vt_kuvdHybjjOYKA?e=gxnABD


SERVICIOS MUNICIPALES CERRADOS  
POR LAS TARDE 

Preguntas de Cs Rivas 

POR QUÉ PREGUNTAMOS... 
 
Los vecinos nos trasladan que, debido a sus horarios, no 
pueden realizar por la mañana gestiones relacionadas en 
el Ayuntamiento, y por ello lo intentan por la tarde en el 
Servicio de Atención a la Ciudadanía, pero está cerrado.  
 
¿Cuándo se va a restablecer el Servicio de Atención a la 
Ciudadanía de forma presencial por la tardes, para 
facilitarles los trámites a todos aquellos vecinos que no 
pueden realizarlos por la mañana?  
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EXCESIVA LITIGIOSIDAD EN EL 
AYUNTAMIENTO DE RIVAS 

Preguntas de Cs Rivas 

POR QUÉ PREGUNTAMOS... 
 
Varios medios de prensa anunciaron la intención del 
Ayuntamiento de Rivas de recurrir la sentencia que ha 
rebajado a 10 días la suspensión de empleo y sueldo 
para el oficial de Policía Local de Rivas, sancionado 
excesivamente por mandar un email a la plantilla 
municipal quejándose de las directrices de no llevar 
mascarilla al inicio de la pandemia. Creemos que existe 
una excesiva litigiosidad por parte del Ayuntamiento a la 
hora de asumir las decisiones judiciales.  
 
 
 
 
 
 
 

JORGE BADORREY   

¿H
A

R
ÍA

N
 L

O
 M

IS
M

O
 S

I L
O

 P
A

G
A

R
A

N
 D

E 
SU

 B
O

LS
IL

LO
? 



EL JARDIN TERAPÉUTICO SE RETRASA 

Preguntas de Cs Rivas 

POR QUÉ PREGUNTAMOS... 
 
Ciudadanos realizó una propuesta para que Rivas contase 
con un jardín terapéutico, a lo cual se comprometió el 
equipo de Gobierno en los presupuestos de 2019, a día 
de hoy esta importante dotación no ha llegado a Rivas. 
 
¿Nos pueden informar en que situación está la 
construcción y los plazos del jardín terapéutico para 
que los ripenses puedan disfrutar del mismo? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TERESA CINTORA  
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LA LUZ ALCANZA MÁXIMOS  

Preguntas de Cs Rivas 

POR QUÉ PREGUNTAMOS... 
 
El precio de la luz está viviendo una constante escalada 
durante los últimos meses, millones de familias viven en 
España con la incertidumbre de poder pagar el recibo.  
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Preguntas de Cs Rivas 

QUEJAS DE LOS PATINADORES RIPENSES 
 

ROBERTO DE LA HOZ  

POR QUÉ PREGUNTAMOS… 
 
Nos han llegado quejas por parte de diferentes 
patinadores indicándonos que las instalaciones 
ofrecidas por el Ayuntamiento en el Recinto Ferial 
Miguel Ríos son totalmente incompatibles con otras 
actividades que se llevan allí . 
 
¿Puede explicar el equipo de Gobierno qué 
alternativas se puede ofrecer para que los 
patinadores ripenses puedan tener un asfalto en 
condiciones donde puedan desarrollar sin ningún 
inconveniente su actividad?  
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Preguntas de Cs Rivas 

POLIDEPORTIVO CERRO DEL TELÉGRAFO CLAUSURADO 
 

ROBERTO DE LA HOZ  

POR QUÉ PREGUNTAMOS… 
 

Actualmente, y desde hace un par de meses, el pabellón 
del polideportivo del Cerro del Telégrafo está sin poder 
ser utilizado por una inundación producida por la última 
DANA. 
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Preguntas de Cs Rivas 

LA EMV ASEDIADA POR LAS QUEJAS 
LUIS MAS 

POR QUÉ PREGUNTAMOS… 
 
La imagen de la Empresa Municipal de Vivienda es 
evidentemente mejorable. Los vecinos se quejan 
constantemente en redes de la nula comunicación con la 
EMV, que no se contesta ni a llamadas ni a mails y que la 
atención presencial es imposible. 
 
¿Qué acciones se van a acometer para que todo esto 
cambie y los vecinos de Rivas tengan la EMV que se 
merecen? 
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Preguntas de Cs Rivas 

FRACASAN LAS AYUDAS COVID PARA AUTÓNOMOS 
 

LUIS MAS 

POR QUÉ PREGUNTAMOS... 
 
Las ayudas Covid para autónomos en Rivas solo llegarán a 22 
familias, resulta evidente que la cifra es insuficiente y que la 
solución planteada por el equipo de Gobierno no ha sido 
exitosa. 
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Ruego de Cs Rivas 

PODA GRATUITA  
 

JORGE BADORREY 

“Nuestro Ayuntamiento, a través de Rivamadrid, está desarrollando 
un ambicioso Plan de Economía Circular denominado “Con R de 
Rivas”. Rogamos que  la recogida de restos de poda sea totalmente 
gratuita para toda la población, así como que se pongan el número 
suficiente de puntos limpios móviles que faciliten el depósito de 
residuos”.  
 
 
 
 



Ruego de Cs Rivas 

ADMINISTRACIÓN MÁS ÁGIL 
 

LUIS MAS  

“Ruego que se agilicen la tramitación de expedientes relacionados 
con la exención del 50% del IBI por la instalación de paneles solares 
fotovoltaicos, y se aplique con toda la premura que sea posible la 
retroactividad de la bonificación, ya que el atasco administrativo está 
suponiendo que los vecinos tienen que pagar la cuota íntegra, lo que 
supone desincentivar la inversión verde entre nuestra ciudadanía” 
 
 
 
 



Ruego de Cs Rivas 

EMPLAZAMIENTO SEGURO PARA LOS PATINADORES 
 

ROBERTO DE LA HOZ 

“Ruego se facilite a los patinadores de velocidad una alternativa a las 
instalaciones del Recinto Ferial Miguel Ríos que, actualmente, están 
utilizando, y que hasta que eso se produzca, se realice una limpieza 
más exhaustiva y una vigilancia para que en el asfalto no se generen 
imperfectos por la actividad no deportiva”  
 
 
 
 



Somos tu voz en el Ayuntamiento 


